Atheistische Religionsgesellschaft in Österreich

Kurz gesagt glauben wir, dass jeweils Menschen ihre Gottheiten (und ihre Geschichten und so weiter) erschaffen haben, so dass alle diese Gottheiten letztlich immer nur als jeweils von Menschen erschaffene Gottheiten existieren.

Mit unserer Initiative zur Gründung einer staatlich eingetragenen religiösen Bekenntnisgemeinschaft ...

- beteiligen wir uns aktiv am religiösen und religionsrechtlichen Diskurs
- unterstützen wir eine nachhaltige Gleichberechtigung
- ✓ fördern wir die Sichtbarmachung eines spannenden gesellschaftlichen Wandels dessen, was und wie religiös geglaubt wird
- ✓ eröffnen wir neue Räume kultureller Partizipation
- ✓ bieten wir optional einen vegetarischen/veganen Ritus

http://atheistische-religionsgesellschaft.at